



Firman convenio para fomentar el desarrollo de la astronomía en la región

APOYO. Gobierno Regional y la ESO promoverán y colaborarán en programas de educación, investigación, difusión de la actividad científica.

En dependencias del observatorio Paranal, el gobernador regional, Ricardo Díaz Cortés, y la Organización Europea para la Investigación Astronómica en el Hemisferio Austral (ESO) firmaron un convenio que permitirá, colaborativamente, propiciar planes, programas, pro-

yectos, acciones, investigación, difusión, habilitación de infraestructura y otros que, acuerden mutuamente, el desarrollo de iniciativas de carácter científico, astronómico y colaboración en materias relacionadas o afines.

En esa línea, ambas partes deberán apoyarse en realizar

acciones conjuntas que, desde sus respectivos ámbitos de acción y competencias, estén orientadas a ampliar, potenciar, el desarrollo científico en el territorio.

Además, tanto el Gore como la ESO deberán priorizar la interacción para materializar acciones dirigidas a identifica-

ción, gestión, medición, caracterización y habilitación de sitios adecuados para la actividad astronómica en la región, y actividades relacionadas o conexas, entre ellas, educación y difusión regional en temáticas de patrimonio cultural y natural astronómico y la su puesta en valor.



CONVENIO APUNTA A DESARROLLAR LA ASTRONOMÍA EN LA REGIÓN.